

オープンプラン1年生 さんすう
「なかまづくりとかず」
～カードゲームで学ぶさんすう～

一学期の一年生。
初めての教室
初めての授業
初めての友達
いろいろな初めての
緊張や不安もありましたが
やっと学校になれてきて
生活のリズムが
掴めつつあります。

さんすうの授業では
一番初めの単元として
「なかまづくりとかず」
を学習しました。

この単元では
初めて数字と出会いました。
初めて数を数えました。

特にこの学習では
数えること
数と数字が
ぴったり合っていること
を理解しているかが
ポイントになります。

そこで単元の後半で
手作り神経衰弱を
行いました。



↑のように
数字とシールの数で
カードを作り
数字と数を
対応させていきました。



さんすうの授業を
ゲーム感覚で楽しみながら
学習しています。

ただ遊ぶだけではなく



ちゃんと指を指しながら
数え始める子が出始め
それを見た子が真似し、
どんどんクラスに
広がっていきました。

オーブンプランの算数では、
教員から教えられて
学習していくのではなく、
子ども達同士で学び
子ども達同士で
成長しあうことができます。